



BAJO RESERVA

Todos los diputados de Morena quieren reelegirse, pero no caben en la lista

:::: Nos platican que el coordinador de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, lleva más de una semana trabajando con el líder nacional, **Mario Delgado**,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ignacio Mier

las listas de candidatos a diputaciones plurinominales y por mayoría relativa. Nos cuentan que será imposible evitar inconformidades porque todos los diputados federales guindas se apuntaron para la reelección. La lista, nos hacen saber, quedará terminada en las próximas horas y se hará pública antes de la reunión plenaria de mañana, la cual servirá para escuchar a quienes

queden fuera y tratar de calmar los ánimos. ¿Tendrán don Ignacio y don Mario la habilidad para impedir que estalle una rebelión interna?

El ataque al fiscal y las empresas ilegales de seguridad

:::: Tras el ataque al fiscal del Estado de México, **José Luis Cervantes**, en la caseta de Santa Fe, Ciudad de México, nos hacen ver que urge la regulación de empresas de seguridad privada. Nos recuerdan que según las primeras investigaciones, el agresor trabajaba en una de ellas y así tuvo acceso a armas largas. Nos comentan que está pendiente una regulación que acabe con corporaciones que operan fuera de la ley y que incluya sanciones a las compañías que las contratan para su protección. Nos recuerdan que es un nicho en el que han incursionado no pocos exfuncionarios y es común que contraten a expolicías con historias no muy limpias e incluso a delincuentes con antecedentes. ¿Será que se aprovechará esta coyuntura para por fin meter orden en este campo?

Xóchitl alertará a EU de riesgos por las elecciones

:::: Esta semana **Xóchitl Gálvez** viajará a Estados Unidos para reunirse con congresistas, empresarios, funcionarios y miembros de la comunidad mexicana. El equipo de la aspirante presidencial opositora anunció que es una gira con actividades "privadas", pero se sabe que estará en el Capitolio y en la Cámara de Comercio de Estados Unidos y que visitará medios de comunicación. Nos comentan que su objetivo es visibilizar los riesgos de una elección de Estado y la necesidad de que el proceso sea vigilado por el mayor número posible de observadores internacionales. Nos detallan que hablará con los congresistas de la violencia criminal en México y el tráfico de fentanilo, que provoca miles de muertes en el país vecino.

Rojas Díaz Durán, ¿con melón o con sandía?

:::: Finalmente, el senador **Alejandro Rojas Díaz Durán**, suplente de **Ricardo Monreal**, anunció su renuncia a Morena. El político capitalino, con votos en contra de iniciativas del Ejecutivo y críticas hacia el gobierno dignas del más férreo opositor, se había convertido en una piedra en el zapato del partido en el poder, a tal grado que desde las más altas esferas se maniobró para que Monreal, que había solicitado licencia para competir en la contienda interna de Morena, regresara a su escaño. La duda ahora es qué camino tomará don Alejandro, quien ha hecho guiños a la abanderada de la alianza opositora **Xóchitl Gálvez**, pero también tiene muy buena relación con **Dante Delgado**, líder de Movimiento Ciudadano.